



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

¡Papa habemus!

Tal es la frase sacramental que se dirige al mundo exterior apenas el conclave de cardenales ha cubierto la vacante habida en el alto sitio de San Pedro en la tierra.

Antes de anoche, por la madrugada —¡siempre las madrugadas!— también pudo pronunciarse en Vento una sentencia parecida:

¡En la papa seguiremos! ¡Amén!

Resulta innegable, sin embargo, que los dirigentes del régimen no se equivocaban cuando afirmaban que en cuanto se conociese la "solución de los políticos" —que no es lo mismo, desde luego, que una solución política—, le faltaría tiempo a los militantes de los distintos partidos, partidas y partiditos organizados y por organizarse dentro de la llamada tendencia opositorista para comenzar en seguida una febril campaña de captación de votos como si se tratase de una cuestión pública con fines benéficos que ayer mismo tuvo su inicio.

Ahora lo que le queda por averiguar al Gobierno es si en Cuba la oposición la forman solamente los políticos.

X X X

Los Cubans Sugar Kings regresan de nuevo pasado mañana, sin haber podido mejorar de posición, a sus patrios lares, aunque esto de "patrios lares" es un decir, pues en ocasiones, en el line up regular de la novena solamente figura un player nacido en esta tierra.

En la actualidad los "Sugar Kings" se hallan en la misma situación de muchos aspirantes políticos: que tendrán que esperar al 1957 para poder mejorar de posición.

X X X

¡Se soltó Batista!

Al menos, así nos lo ha comunicado nuestro corresponsal en Santa Cruz del Sur, que en un telegrama publicado en la edición de ayer, des-

cribe cómo un bote motor denominado "Batista" soltó las amarras, en la última madrugada, saltando la cerca del balneario popular y destruyendo parte del estacado.

¡Qué manera de causar estragos este "Batista"! Nos referimos, desde luego, al bote motor.

X X X

Declaró Riverito en una entrevista televisada: "Por respetar limpiamente la Constitución no hemos incluido en la fórmula de las elecciones parciales los cargos de Senadores".

Menos mal. La verdad es que con defensores tan celosos, puede sentirse orgullosa nuestra Carta Magna.

X X X

Según el cable, se frustró un complot tramado contra el Presidente electo del Perú, candidato contrario al gobierno, quien estuvo a punto de ser apresado por un grupo de oficiales del ejército, con objeto de impedir su toma de posesión para poner en su lugar una Junta Militar.

Con esos truenos ¿quién duerme? En el Perú, desde luego.

X X X

Después de celebrada la reunión de Vento, el Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes, luce más rejuvenecido.

La razón es que él mismo confesó que con semejante fórmula le quitan un año. Y eso, a su edad, es de agradecer.

X X X

La otra noche, en un café del Vedado vimos en la vidriera unos panales de azúcar y a fin de recordar nuestra lejana infancia, pedimos uno para revolverlo en un vaso de agua fría.

Al ir a pagarlo nos cobraron ¡diez centavos!

Razón tuvo el poeta: ¡Cualquier tiempo pasado, si no fué mejor, al menos fué mucho más barato!